
 

 

□議員名：伊場 勇 

１ 都市計画マスタープランについて 

論点 
都市計画マスタープランの改定に伴う、今までの具体的な実践と課

題はどうか。 

回答 

小野田湾岸道路の完成や国道１９０号線の拡張など少しずつ進んで

いる。小野田駅と厚狭駅の南北通路についてなど、予算上実施でき

なかった事業が数多くあり、それらを今後の課題として引き継ぎ、

県とも協議をしていく。 

 

論点 都市計画きらきら会議をどう有効活用するのか。  

回答 
現状と課題を市民の目で検証し、基本方針や地域別のまちづくり方

針の見直しを行う。また、ワークショップの意見も反映させる。 

 

２ 人口減少が著しい地域について 

論点 人口減少が著しい地域はどうか。  

回答 

人口減少が著しい地域に特化した対策はないが、人口減少対策は市

全体の問題として捉えている。市域全体での人口減少対策は市人口

対策ビジョン等に基づき、諸施策を実施していく。  

 

論点 保育園が無くなる地域についてはどうか。  

回答 

市民の意見に十分に耳を傾けながら、保育所が移転した後も子供と

地域の方が交流を継続できる取り組みや、廃止される保育所の跡地

利用について鋭意検討する。 

 

論点 津布田埴生地域の美しい海岸線をどう有効活用するのか。  

回答 

観光地としてのポテンシャルが高いエリアと認識している。眺望の

美しい眺望を観光資源としてより一層の活用と情報発信をし、交流

促進を図る。 

 


